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ENTREGA ALEIDA ALAVEZ SU PRIMERA OBRA PÚBLICA DEL AÑO COMO 
PARTE DE SUS ACCIONES DE 100 DÍAS INICIALES DE GOBIERNO 

 
• En la colonia Las Peñas, reitera la determinación de erradicar basureros 

clandestinos, aunque haya quienes pretendan condenar a la comunidad a 
convivir con ellos 

 
Al entregar la primera obra de rehabilitación integral de este año como parte de sus 
compromisos de los 100 días iniciales de su administración, la alcaldesa de 
Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, se comprometió a reforzar los servicios de seguridad, 
limpieza, recolección de basura y movilidad al tiempo que solicitó la colaboración 
ciudadana para obtener mejores resultados. 
 
Esta rehabilitación integral se realizó en cerca de 400 metros lineales de la calle 
Insurgentes,  entre las vialidades El Vergel y Manuel Altamirano, colonia Las Peñas, 
y consistió en el reencarpetado asfáltico de 3 mil 168 metros cuadrados y 
rehabilitación de ductos de agua potable, 2 coladeras pluviales, guarniciones, 
banquetas y alumbrado público. 
 
Incluyó el retiro de un basurero clandestino frente a la unidad habitacional Morelos 
II, la mandataria demandó, como en otros casos similares, el apoyo de todas las 
vecinas y vecinos, pues constituye un riesgo sanitario, particularmente para 
alumnas y alumnos de escuelas cercanas de educación básica que a diario transitan 
por ahí. 
 



 

 

“Hay quienes quieren forzar a que siga ahí el basurero, pero no permitiremos que 
nos condenen a vivir en la basura. Nuestras calles deben estar limpias y para eso 
remitimos ya al Juzgado Cívico y seguiremos remitiendo a quienes persisten en esa 
mala práctica”, dijo a vecinas y vecinos que aplaudieron esta determinación. 
 
Aclaró que la función de las patrullas no es vigilar que no se tire basura en la vía 
pública, sino para velar por la seguridad. “Por eso –agregó- hagamos una dinámica 
que respetemos todos”. 
 
Como parte de esta dinámica, de parte de su administración ofreció un mayor 
esfuerzo para mejorar el servicio de recolección de basura -que sí se da en ésta y 
otras zonas-, pero con propuestas viables emanadas de los propios vecinos, según 
sus asambleas comunitarias, donde también pidió que se asuman compromisos. 
 
Respecto a esta obra, informó que también se intervinieron 3 grietas de niveles 2 y 
4 –éstas últimas, las de mayor afectación a la infraestructura urbana, como lo 
evidencia la inclinación de la calle Insurgentes-; se rehabilitó parte de la red 
secundaria de drenaje y dos pozos de visita ocultos con bacheos anteriores, y se 
construyeron rejillas pluviales y reconstruyeron descargas domiciliarias. 
 
Finalmente, los trabajos incluyeron desazolve de la red secundaria de drenaje y 
coladeras pluviales, así como mantenimiento al arbolado urbano y balizamiento de 
señalización vial horizontal. 
 
“Nos quedó muy bien y se ve muy bonito todo, pero el objetivo de todos estos 
trabajos no sólo es estético, sino sobre todo generar mejores condiciones de vida 
para todas y todos. Tenemos aquí el problema de las grietas, que deterioran la 
infraestructura además del que provoca el uso, pero yo espero que, con la 
colaboración del conjunto de la comunidad, nos dure mucho tiempo”, reiteró. 
 



 

 

Reconoció el empeño de su equipo de gobierno en esta obra –particularmente de 
las Direcciones Territorial, Obras, Servicios Urbanos, Gobierno y Seguridad- y 
agradeció la cooperación ciudadana, patente en éste y otros casos, como en las 
canchas recién inauguradas en diciembre pasado para las y los niños y adolescentes 
de esta zona. 
 
En este marco lamentó el fallecimiento del señor Gabriel Negrete Hinojosa, “Don 
Tino”, con quien gestionó y recuperó, como legisladora, el predio para estas canchas, 
y quien, a sus 86 años, seguía promoviendo el deporte y las buenas prácticas entre 
la niñez y la juventud de ésta y otras colonias aledañas. 
 
“Un aplauso a “Don Tino, porque con su colaboración, hicimos esas canchas. Ahí está 
su legado para bien de todos. Para eso son las obras que hacemos en este gobierno 
y así arrancamos el año: dando cuenta del buen manejo de los recursos públicos, tal 
como ustedes nos encomendaron y tal como estamos respondiendo con toda 
responsabilidad”, concluyó al reiterar su deseo de un excelente 2025 para todas y 
todos. 
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